

学校だより
令和4年9月号

刮目 かつもく

「自分で」「自分から」「思いやりをもって」行動する子
袋井あやくも学園袋井東小学校

33日間の夏休みが終わり、8月25日から2学期が始まりました。2学期の始業式もオンラインで行いましたが、どの学級も素晴らしい態度で式に臨んでいて、よいスタートを切ることができました。また、27日には、第2回PTA奉仕作業が行われました。蒸し暑い中の作業となりましたが、運動場や校舎周り、刮目の庭などがとてもきれいになりました。ありがとうございました。暦の上ではもう秋が始まっていますが、まだまだ残暑が厳しい日が続きます。今後も熱中症対策とともに新型コロナウイルス感染症対策を行いながらの学校生活となりますが、今後も学校運営に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。



【始業式の様子】



【9月1日 あいさつありがとうの日】

防災の日に関し...

8月31日に防災給食を体験しました。災害時の食事を想定してビニール袋にご飯を配膳し、自分でおにぎりにして食べました。災害時の食事について考えるよいきっかけとなりました。また、9月1日は防災の日です。有事にどのように行動するのか子供たちが持っている「防災ハンドブック」を活用して御家庭でも話し合いをお願いします。



2階廊下の床がきれいになりました

夏季休業中に2階の廊下（5年1組教室から6年1組教室まで）の床の張り替え工事を行いました。2階の廊下の一部ではありますが、きれいな床材になり、始業式の日には多くの子供たちが気づいていました。

